

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

PIDE DENUNCIAS POR ESPECTACULARES

Adán Augusto López debe proceder penalmente contra quienes hacen uso de su imagen “para perjudicarlo”, afirma el petista

POR IVONNE MELGAR Y ARTURO SALINAS

nacional@tmm.com.mx

De gira en San Quintín y en Ensenada, en Baja California, así como en San Luis Río Colorado, en Sonora, el diputado Gerardo Fernández Noroña celebró con un “tengan para que aprendan” el llamado del presidente López Obrador a sus competidores a dejar de usar espectaculares y de escuchar a sus publicistas.

Aspirante a ser coordinador de la defensa de la Transformación, el legislador con licencia por el Partido del Trabajo dijo que, en vez de inundar las calles de propaganda, él busca el respaldo de la gente.

Al celebrar las declaraciones presidenciales relacionadas con la propaganda con la que se promocionan otros aspirantes al cargo, Fernández Noroña comentó:

“Quienes están poniendo espectaculares por todo el país, eso no es la esencia de nuestro movimiento, eso es hacerles caso a los asesores y hacer lo mismo que la derecha, que cree que con dinero van a alcanzar las responsabilidades públicas. ¿De dónde sale ese dinero para espectaculares? Ahí hay compromisos; yo no tengo más compromiso que con el pueblo de México”, expuso.

Asimismo, instó a Adán Augusto López, uno de sus contrincantes, a denunciar a quienes resulten responsables por la colocación de espectaculares con su imagen.

Indicó que si el exsecretario de Gobernación insiste en que él no ha colocado los espectaculares, debe proceder penalmente contra quien están usando su imagen, invirtiendo millones de pesos, “para perjudicarlo”.

Previamente, en Tijuana, el aspirante a la candidatura presidencial afirmó que atenderá las demandas de los pobladores de Baja California.

“Vamos a ver qué me dice la gente, voy a estar en Ensenada, San Quintín, tan importante, tan trabajador y tan olvidado, hay que ir atendiendo todas sus justas demandas. necesidades tan básicas. vivienda.

servicios, agua, calle, infraestructura mínima, transporte, cosas básicas que hay que hacer”, aseveró.

El diputado del Partido del Trabajo con licencia arribó a esta frontera donde dio arranque a sus asambleas informativas por todo Baja California, estado que resaltó por tener necesidades como la tenencia de la tierra y los servicios públicos en las colonias más remotas. Sin embargo, aseveró que va a esperar hasta que sean sus reuniones para escuchar esas palabras del pueblo.

EL DATO

Apoyo

El aspirante solicitó a sus seguidores que en las ventanas de sus viviendas pongan una cartulina que diga “Noroña es pueblo”.



Foto: Tomada de Twitter @fernandeznoroña

El petista Gerardo Fernández Noroña visitó puntos de Baja California como Tijuana, Ensenada y San Quintín.

